

SALUBRITÉ. Les communes membres sont nettoyées régulièrement.

Sud Roussillon : opération préventive de désinfection

La communauté de communes Sud Roussillon lance une campagne de désinfection des centres villages et des abords des commerces. Une action préventive dans des lieux de passage stratégiques et ciblés. Depuis mercredi, cette vaste opération de désinfection se déroule dans les centres-villes, aux abords des commerces et sur les lieux de passage des six communes de composant Sud Roussillon : **Alénya, Latour-Bas-Elne, Saint-Cyprien, Montescot, Corneilla-del-Vercol et Théza.**

■ Voiries, trottoirs et mobilier urbain

Comme habituellement, des balayeuses vont passer pour nettoyer les voiries et trottoirs. Cette fois-ci, elles diffuseront en plus des nettoyants classiques un puissant bactéricide. Cette action sera complétée par le passage de deux agents à



▶ La désinfection a débuté le mercredi 1^{er} avril.

pieds, entièrement protégés par des combinaisons et équipés de pulvérisateurs. Ils traiteront à base de produit virucide le mobilier urbain (bancs et trottoirs par exemple), les devantures des commerces et les endroits inaccessibles aux balayeuses.

■ Dispositif renouvelable

Ce dispositif exceptionnel mobilise plusieurs agents de

la communauté de communes et à Saint-Cyprien, des agents communaux et des moyens matériels. Cette action sera répétée autant que de besoin et que possible chaque semaine.

Cette opération de désinfection est sans danger pour la santé humaine. Les produits utilisés, virucide, fongicide et bactéricide, sont sans chlore, homologués et autorisés à la vente. Habituellement utilisés pour le net-

toyage en domaine alimentaire, ils peuvent être en contact avec des objets destinés à toucher des denrées. Ils ne représentent pas non plus un danger pour les animaux, même s'il est évident que, comme pour un produit désinfectant ménager par exemple, il faut rester vigilant et veiller à ne pas en ingérer.

Cette campagne préventive et ponctuelle ne contredit pas les actions menées en faveur du zéro phyto, un engagement fort de la communauté de communes dans le cadre de son plan climat. Ces mêmes produits servent à l'année au nettoyage des colonnes enterrées ou semi-enterrées, de dépôts sauvages et de marchés de plein vent. L'opération n'entraîne pas de surcoût. Les effectifs mobilisés sont redéployés de sites ne pouvant actuellement pas fonctionner (piscine Aquasud, déchetterie...) et Sud Roussillon dispose déjà des produits.